



息長小学校だより

息長っ子

令和7年4月22日
第1号
文責 川崎由美子
<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>



ご入学、ご進級 おめでとうございます

去る4月8日には第1学期始業式を、そして翌4月9日には入学式を行うことができました。ご入学、ご進級おめでとうございます。入学式には、ご多用の中ご臨席くださいましたご来賓の皆様、また、ご列席くださいました保護者の皆様、誠にありがとうございました。おかげさまで、23名の新一年生を無事に迎えることができました。始業式、入学式両日ともに、暖かな日差しが降り注ぎ、穏やかな春の陽気となりました。また、両日に合せたかのように桜の花が満開になり、子どもたちの入学、進級を祝い、そして、令和7年度の始まりを応援しているようでした。

さて、始業式での出来事をご紹介します。始業式では各学級の担任を発表します。子どもたちは、「今年の担任の先生は誰だろう」とドキドキ・ワクワクしながら、この時を待っています。年度初めの式の中で、最も盛り上がる瞬間で、今年も先生が紹介されるたびに大きな歓声が上がりました。それと同時に、紹介された先生に、子どもたちは大きな拍手を送ってくれました。担任以外の先生を紹介したときも同じです。私たち教職員は、新学期の始まりにあたり、子どもたちを温かく迎え、最高のスタートが切れるようにと準備をしてきました。同じように、子どもたちも、「先生、ようこそ、よろしくお願ひします」と、私たちを快く迎えてくれました。拍手がとても温かく、子どもたちの姿がとても尊く、ありがたいなと感謝せざるにはいられませんでした。また一つ、息長小学校の子どもたちのよさを見つけ、すばらしい子たちだと誇りに思えたのでした。

学校教育目標 「夢をもち 心豊かに しなやかに生きる 息長の子」

めざす子どもの姿 「やさしく かしこく たくましく」学

めざす学校像 「地域とともにあり みんなが輝く学校」

合言葉 「自分大好き 友だち大好き 学校大好き ふるさと大好き！」



本校の学校教育目標を「夢をもち 心豊かに しなやかに生きる 息長の子」としました。夢をもつことで、その実現のために意欲的で前向きな気持ちで前進し、強い精神力のような「たくましさ」と、柔軟に対応する「しなやかさ」を併せもち、予測困難とされるこれからの時代を生き抜いてほしいと願います。

また、めざす子ども像を「やさしく かしこく たくましく」としました。「やさしく」では、自分や仲間の命、人権を大切にでき、学びを支え合える集団づくりに努めます。「かしこく」では、子どもたちが主体の授業をめざし、豊かな表現力の育成、学力の向上を図ります。「たくましく」では、心と体の健康を維持できる子の育成に努めます。

そして、めざす学校像は「地域とともにあり みんなが輝く学校」です。合言葉を「自分大好き 友だち大好き 学校大好き ふるさと大好き！」として、地域とともにある学校をめざします。

保護者の皆様、地域の皆様との連携を図りながら、本校の教育を推進してまいります。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

4月8日 始業式・入学式準備



4月9日 入学式



1年生 がんばっています



児童が新年度を気持ちよく迎えられるように、
学校支援ボランティア「ほのぼの」さんが、寒い
時期から種を植え、花壇への移植、除草をしてく
ださいました。おかげで花いっぱいの新学期のス
タートになりました。ありがとうございます。

